
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シーズン後半！ゲレンデ速報です。今回は、2 月の中旬「北海道スキー旅行」のレポ

ートからです。私が知ってる中では、初のレポーター関谷氏！前回の北海道参加者と

して、今回のツアーを第三者の目で分析した結果！以下のようになったようです。ち

ょっと長めになったけど、よ～～く読むこと！ 

 

第５回 ４クラブ合同北海道スキーツアー参加報告 
関谷紘一 

２月１５日（金） 「空白の２時間事件」 
 総勢３４名（内、瓜連スキークラブ員７名）

を乗せたバスはラポール前を発車。途中、那

珂町スキークラブ参加者を乗せ一路羽田

へ・・・・。首都高速羽田トンネルで追突事

故のため大きく時間をロス、７時４０分過ぎ

に羽田到着。手荷物・身体チェック厳しく登

場手続きは長蛇の列ＪＡＬ５０５便８時３０

分は約３０分遅れで羽田を離陸、憧れの北海

度へ！ 

 関東地方、天気良く、箱庭の如く景色を眺

めることができた（それというのもシルバー

シートとして窓際の席を強引に譲ってもらっ

たためだ。感謝）東北地方曇り、いよいよ北

海道、津軽海峡を眼科に右前方に日高山脈実

に素晴らしい！！感激しているうちに新千歳

空港に到着。 

 すぐに北海道限定サッポロクラシックを購

入、迎えのバスに乗り札幌国際スキー場に到

着するまでの時間サッポロクラシックを堪能

する。バスは雪景色の中を進み、そして到着。

それぞれがチケットを購入し、いざ！スキー

を！（私こと関谷はシニアの特権をフルに利

用して１０００円引きだ！）１本目メルヘン

コースで３キロのダウンヒルを楽しむ。２本

目上級者コースのダウンヒルコースを滑

る！？酔っ払い運転で記憶定かでナシ！雪で

前方視界不良のため私はすぐに休憩に入る。

以後ご想像の通りアルコール漬け。昼食の記

憶ナシ。 

 １５時３０分札幌国際スキー場発、札幌東

急インへ、各自部屋で小休止の後１８時３０

分夕食・懇親会会場「俺の札幌」を目指す。

飲み放題そして蟹食べ放題（酒・ビール、タ

ラバがに・ずわいガニ・毛がに）ほとんどか

言わなくひたすら、そして無我夢中で、「飲む

わ」「食うわ」言葉に言い表せないぐらいの物

凄さでした。懇親会になったのかどうか･･･？

私は疑問を持ちました・・・と言う自分もそ

のうちの一人でし

たが・・・ 

たらふく食って解

散、それぞれのグ

ループで夜のスス

キノヘ散ったので

す・・・・・・・・・

がしかし、我々の目の前をスケートの清水宏

保のごときスタートダッシュでススキノの街

へ消えてゆく一人の男を目撃したのです（ち

なみに瓜連スキークラブの一員でした）その

男の謎の空白の２時間は・・・・・・！？犯

人自供せず、黙秘？ 

 事故報告！道路で滑った人 多数 ☆滑っ

て転んだ人 多数 ☆私滑って転んで左肩打

撲 今も痛い 十分注意のこと！  以上 
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２月１６日（土） 「スキーに湯とりは欠かせない」 
 朝食を６時３０分にバイキング、７時３０

分東急イン前発、小樽キロロスキー場へ、途

中、毛無し峠が話題に、心が傷ついた人約１．

５名。増し毛もあるとのやさしいガイドさん

のフォローで心の傷が少し癒された。キロロ

着。 

 ９時よりスキー 日程表どおり「いやにな

るまでスキー」天候晴れ、雪の状態は最高！

全コース滑破
か っ ぱ

（新語）しようとする【意欲派】 

小樽の町並みの素晴らしさを愛でながら滑る

【ゆとり派】 

こぶに挑戦する【技術は】 

それぞれのキロロを十二分に楽しみました。

【ゆとり派】＝【湯とりは】早めに切り上げ

シャトルバスを利用して「ホテルピアノ」脇

の「森林の湯」へ、身も心もゆったりの露天

風呂「生きててよかった」を時間。風呂上り

のファイツェンの美味も味わい言うことな

し！１４時３０分キロロ発小樽観光へ向かう。

到着後瓜連スキークラブ員は庄坊番屋へ一直

線！寿司「北海」を注文、生ビール・燗酒を

堪能したあと小樽運河を観光、夕暮れの小樽

運河川岸を散策。ローそるの明かりほのかに

ロマンチックな旅情を満喫しながら小樽倉庫

へ入り再び生ビール、ピルスナー・トンケン・

ヴァイツェン等をいただく。 

 時間前にバスに乗車ホテルに向かう。バス

の中で「スキです札幌」のリクウェストをガ

イドさんへ。その歌声は『群馬の下仁田ネギ』

の如く節がなく、しかもハスキーでセクシー

でそのうえ編曲が素晴らしく全員で盛り上が

りました。眠った子もおきてしまったぐらい

の曲でしたから興奮状態でホテルに到着する。

そんな状況を打破するために夜、有志でカラ

オケに行きました。一人１，５００円で今日

も飲み放題・歌い放題（ただし、会員権がな

いと割引はないことに注意）会員権について

は前夜カラオケに行って作らされたとのこと

（免許証で確認の上作成した模様）この夜の

歌唱大賞は「みかんのうた」でした。その後

ラーメン店「けやき」でとってもおいしい「味

噌ラーメン」を食べてゆとりの一日でした。

「おやすみなさい。」 

 

２月１７日（日） 「我々は天に感謝した！」 

 前日と同じにホテル発 ８時３０分札幌国

際到着 リフト運転開始９時を待ってメルヘ

ンコースへ 志保石顧問の配慮でシルバーコ

ースを作っていただいた。（大橋・関谷が先頭

で滑らせていただきまし

た）圧雪したばかりのコー

スはまさに処女雪の如くで

した。感激しながらゆっく

り滑らせてもらいました。

二本目 ダウンヒルコース

を滑る。年寄りにはややき

つかったが無事すべり降り

る。３本目再びメルヘンコ

ースへ この後私はドロッ

プアウト 宅急便の荷造り

作業開始 すべての作業を終了。 

 ロッジでゆっくりとくつろぎながら昼食を

とる。（まともな昼食はこの１回だけだった

ような気がする）他の皆さんはそれぞれのグ

ループを作り北海道のスキーを十分すぎるほ

ど楽しんだようでした。１３時３０分札幌国

際スキー場に別れを告げ、新千歳空港へ ま

たまた眠気覚ましに 「好きです札幌」をリ

クウェストした人あり、また盛り上がる。空

港到着後、外は雨と強風
．．．．．．

に変わり我々の運の

よさを喜び合いました。

空港のレストランで

「晩酌セット」を注文

しおやま祝いをする。 

 やや到着時刻が遅れ

たが無事羽田に！到着

したことには雨は小止

みになり天に感謝！全

員大久保観光バスにの

り一路帰途へ。 

 「楽しみは大きい程 

時の過ぎるのは早い！」あっという間の３日

間でした。幹事の皆さん本当にお世話になり

ました。有り難うございました！ 

 



少し戻って、2 月の初旬に行われた、クラブ研修会の参加報告です。今回は、バッチ

テストを久しぶりにクラブ内で開催！テスト後に提出する資料の多いこと多いこと。。。

事務局になって初めて【事務】らしい仕事をやりました。 

というわけで、このバッチテストで合格した方々の声が届いております。またさらに

パワーアップしたすべりのために、ガツガツと鍛錬してもらいたいものです。とりあ

えず、みなさまおめでとう！！ 

 

クラブ研修会レポート 
安達 竹夫 

２月２日、３日の２日間にわたり、宿泊者

１７名、日帰り３名の参加の中、級別テスト

と瓜連スキークラブ講習会が、猪苗代スキー

場 
において行われました。初日の級別テストは、

午前に実践種目、午後に規定種目という日程

で、１級には４名、２級に３名３級に３名が 

それぞれ受験に挑みました。天候、雪質とも

に恵まれ、受験者にとっては、緊張の中でも

良い滑りが出来たのではないでしょうか。 

結果は、寺門茂主任検定員から発表となり合

格者は次の通りです。１級合格、大曽根啓一

君、志保石祐之君、小嶋雅彦君、２級合格、

川崎昇君、磯部君、３級合格、飯島聡君、関

さん、飛田さんです。おめでとうございまし

た。これからも一生懸命滑り更に上の級を目

指してください。又、今回合格できなかった

人は、次回の受験までに「合格」という目標

を掲げてがんばってください。 

 翌日は金沢と安達の指導のもと、２つのグ

ループに分かれ、基本からカービングまでの

講習会が楽しく行われました。 

来年も多くの参加者を集い、実施できること

を希望します。 

 

 

大曽根 啓一 

 

２級取得から何年もたってしまいました。 

昨シーズンから、１級取得目指しましたが昨

年は自分の力不足で残念ながら不合格となり

ました。 

今シーズンは、絶対に合格と考えて練習しま

した。 

実際に、小回りターンにはちょっと自信がな

かったのですが、検定員のアドバイスのおか

げでみごと合格となりました。 

今後もレベルアップをしていきたいと思いま

す。 

飯島 聡 

 

スキーを始めて３年目にして検定（３級）を

受検した。最初は転倒などの失敗をするので

はと気が気でなかったが、気持ちを落ち着か

せて、検定員の方の指示に従って、練習を重

ね、本番で何とかうまく滑ることができた。 

自分一人ではしているつもりでも、他の人が

見ると、依然として姿勢や動き方などいくつ

も問題点がある。ベテランの方がアドバイス

してくれる事柄に注意しながら、これからス

キルアップをしていきたい。

 

そして、三月！恒例のスラローム大会です！レポーターはすばらしく、かわいい便箋
．．．．．．

に手書き
．．．

で提出してくれた金澤氏です。ついでに、みなさまの結果を一覧にしてみま

した。来年は、大会の前にオッズでも決めるかぁ？ 

 

水戸・県北スラローム 
金澤 修 

 恒例となりました、水戸県北スラローム大

会が 3 月 9 日～１０日に行われました。今

年からは、新たにボードレースも含め、３種

目での開催となりました。

瓜連からは、クラブ員７名

と他９名、計１６名の参加

となりました。スラローム

参加者が年々すくなくなり

つつ中で（今年の大会参加

者は、１４０名を切ってま

す）高校生以下の多くの参

加者は、非常にうれしいこ

とと感じました。 

 さて、今回のスラローム

の結果でありますが、志保石紘康くんが中学

男子の部で、2 位！寺門健太くんが小学生高

学年の部で３位と、（参考までに･･･）寺門茂

氏が有資格者の部で４位と、メダリストが 2

名（しかも若手）という、うれしい結果でし

た！ちなみに、寺門茂氏の4位という結果は、

健太（せがれ）に触発されたものかどうかは

定かではありません。が、大変オシイモノ
．．．．．

が

ありました。その後の夕食での話題は、メダ

リスト 2 名のことでありましたが、「俺は 4

位だ！クラブでトップだ！息子は、メダリス

トだ！」と自慢気な会長のうれしそうな顔が

とくに印象的でした。 

 今回は、1 日目に水郡地区５クラブ合同で、

増田主任検定員（山方スキークラブ）、阿久津

検定員（那珂スキ

ークラブ）、鈴木検

定員（デモンスト

レータ）により、

バッチテストも同

時に行われたわけ

でありますが、瓜

連からは 1 級 1

名、2 級 3 名がト

ライしました。結

果は、2 級 1 名の

合格ということで

あり、落ちた方はこれからの益々のガンバリ

を期待したいと思います。 

 最後になりますが、クラブ員も高齢化が目

立ってきています。皆様のお子様方もスキー

に興味がわいてきている年齢になりつつある

と思います。お父さんが都合つかない場合で

も、お子様だけでも大会に参加させたい場合

など、責任持って面倒見ます！このスラロー

ム大会に限らず、お子様ともども、クラブ員

の皆様のたくさんの参加をお待ちしておりま

す。 



 

スラローム大会クラブ参加者の結果 

氏名 クラス 赤ｺｰｽ 青ｺｰｽ 順位 ｸﾗﾌﾞ内 

寺門健太 小学生高学年の部 37.02 37.84 2位 10位 

志保石紘康 中学生男子の部 36.77 35.71 3位 8位 

石川由紀子 一般女子の部（2級以上） 34.52 37.12 5位 6位 

飯島聡 一般男子の部(30歳以上) 45.81 45.72 25位 12位 

黒澤知嗣 高校、一般男子の部(29歳以下) 61.44 35.32 12位 7位 

浅野恭裕  〃 37.28 36.79 17位 9位 

西山真平  〃 39.93 40.47 19位 11位 

志保石裕之 男子 1級の部 29.20 32.29 6位 2位 

大曽根啓一  〃 32.86 33.20 19位 5位 

寺門茂 男子有資格者の部 29.12 28.58 4位 1位 

安達竹夫  〃 30.24 30.64 10位 3位 

金澤修  〃 30.34 30.72 11位 4位 

 

 

 

納会のお知らせ 

 

今年の納会も、あやしい盛り上がりで計画を進めております。ちなみに、

人数稼ぎの真っ最中ですので、ご都合がよろしいかたは、ドンドン参加

していただけたら！と思います。 

それなりに武器は用意する予定です！ 

日日日日        時時時時：3 月 31 日（日） 

場場場場        所所所所：台鞍スキー場（予定） 

参 加参 加参 加参 加 費費費費：一人 ５，０００円の予定（車代、食料費） 

移動手段移動手段移動手段移動手段：実は、人数次第でレンタカーを借りる予定！だから、飲みたい放題！ 

（まぢで、スキーやる気があるのか・・・どうか。。。） 

 

 

 

3 月 29 日 

締め切り！ 

 

 

 

 

 

瓜連スキークラブのホームページの更新と、場所の移動のお知らせ 
 

というのも、クラブホームページのアップが非常

に手間取ってます。いろいろ問題がありまして。。。。 

んでもって、メルアドもこの春限りで送信不可に

なるらしくこちらからの送信ができないそうです。

困ったもんだ。不景気で統合されるらしいよ。 

それにともなって、HP の場所を変更する予定。

現在は、クラブ掲示板が新しくなってます。今度

のは、携帯からも直！で入力可能！先月から試作

してるのですが、すでに４・５人でやりとりが行

われております。パソコンから入れる人！ｉモード、Ｊ-SKY のかた！遊びにきてください！ 

とりあえず、掲示板のアドレスを記載します。 

使い方が分からない方は、事務局までご連絡ください。 

http://www3.plala.or.jp/Hanako/BBS.htm 
 

 

 

編集後記 

 終わっちゃうねぇ～スキーシーズン。み

なさまそれぞれに、技術上達を目指して頑

張ってたのでしょうね。結果として、検定

に合格した皆様や、また、落ちちゃった

（私？）皆様。ま、それぞれのゲレンデを

楽しんだのだと思います。当クラブ会長、

曰く「北海道で、技術力が３０％アップし

ちゃったのに、今日なんか、さらに５０％

アップしちゃったよ！」ってか、それじゃ、

ほぼ倍上手になっちゃったってワケ？オヤ

ジは、相変わらずのトンチキリンで。。。。 

今シーズンは、クラブ員が増えたりと、ク

ラブ内活性化を目標に頑張ってきました。

カービングスキーに変わってきて、皆様の

足元もちょっと変化が見られた様子。 

 

 2 月の研修会で、新しく小嶋雅彦さんが、

新メンバーに加わりました。。。が、当日の

アクシデントで足を故障してしまったとい

う悲しいお知らせ。来シーズンには、皆様

にお会いできることと思います。 

E-Mail：ha75@neko.chan.ne.jp 

FAX 029-296-3011 


